

## **Pressemitteilung**

Hochheim am Main, 28.03.2023

### **Blutspende-Termin in Hochheim erneut erfolgreich verlaufen!**

#### 116 Spendenwillige kommen zur Blutspende des DRK Hochheim am 17.03.2023

Am Freitag, dem 17.03.2023, waren sieben Einsatzkräfte des DRK Hochheim gemeinsam mit dem Team des Blutspende-Dienstes Hessen des DRK in der Hochheimer Heinrich-von-Brentano-Schule - Masseneimer Landstraße - vor Ort, um die Spendenwilligen zu betreuen.

Pünktlich um 16:30 Uhr können die ersten Blutspender das Blutspende-Lokal betreten. Wie bereits bei den vergangenen Blutspende-Terminen im Jahr 2022 in Hochheim können auch bei dieser Blutspende nur Spendenwillige teilnehmen, die sich vorher über das Online-Buchungssystem des DRK registriert haben.

„Dieses System hat sich erneut sehr gut bewährt,“ erklärt der Hochheimer DRK-Helfer Harald Treber, der für die Organisation der Blutspende-Termine verantwortlich zeichnet: „Dadurch können den Spendenwilligen konkrete Zeitfenster angeboten werden, zu denen sie Blutspenden können; ohne das größere Wartezeiten entstehen!“ Außerdem könne so auch die Anzahl der Besucher, die gleichzeitig im Blutspende-Lokal vor Ort sind, in einem Corona-bedingt möglichst geringen Umfang gehalten werden, so Treber abschließend. Und durch die aktuelle Regelung zum Besuch der Blutspende in Zeiten des Coronavirus wurde ein weiteres Stück zusätzlicher Sicherheit für Spendenwillige wie auch für die DRK-Helfer\*innen geschaffen, ist man sich beim DRK Hochheim sicher.

Von den 116 ursprünglich erschienenen Spendenwilligen können nach der ärztlichen Untersuchung und dem Aufklärungsgespräch schließlich 104 Spender\*innen zur Blutspende zugelassen werden. 14 Personen ließen sich zum ersten Mal für eine Blutspende registrieren.

Den 104 Blutspender\*innen können schließlich insgesamt 52 Liter Blut „abgezapft“ werden.

Als kleines „Danke schön“ erhielten die Blutspender\*innen dieses Mal ein österliches Präsent.

Das DRK Hochheim leistete zu diesem Termin 42 Dienststunden.